

Pourquoi les chevaux ont des sabots ?

Auparavant les chevaux n'avaient pas de sabots. Ils vivaient dans des écuries. Un écuyer avait remarqué que les chevaux avaient les pattes abîmées.

Un jour il décida de fabriquer de jolies chaussures pour les chevaux.

Il fabriqua tous les jours des chaussures : elles devenaient plus grosses et plus foncées. Un jour, il eut l'idée d'appeler ces chaussures pour chevaux des sabots.

Son idée plut au roi car cela permettait de protéger réellement les pattes des chevaux. Le roi décida de faire porter à tous les chevaux du monde des sabots.

C'est depuis ce jour que les chevaux ont des sabots.

Coralie, Rachel, Mégane